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　　　　　　　　　　昨年度は、当グループの創立15周年記念事業を種々展開してきました。幾多の困難を

　　　　　　　　　乗り越えてこられたのも、歴代の木下市長、田中市長をはじめ、行政、賛助会員、歴代

　　　　　　　　　理事長、役員、会員の皆さまのご支援とご指導、ご協力の賜ものであります。この15年

　　　　　　　　　目の大きな節目が終り、次の創立20周年に向けて、また一歩一歩着実に基盤の拡充を図

　　　　　　　　　っていかなければなりません。そのスタートとなる本年度は、当グループの組織を変更

　　　　　　　　　し、更に充実させていきたいと考えます。

　　　　　　　　　　従来通りの総務・会計担当副理事長、作業担当副理事長の下に新たに第１・第２・第

３作業班を設け、機械整備は１～３の各作業班に帰属させたい。更に管理担当副理事長を置き、全体の管理

を担当する一方、研修・委託先に加え、グループの長期存続を考え「後継者育成」を最大、最重要課題とし

て推進していきたい所存であります。

　今後も会員同士の親睦を深め、各方面との情報交換を高めながら業務管理・事務管理・人事管理の３つの

柱のバランスを保ち、特定非営利活動促進法を遵守し、健全で透明なグループの運営を進めてまいります。

作業安全第一を徹底し、昨年度は自然探勝路を完成させ、今年度も引き続き「花見の丘」の公園施設の整備

に着手します。さとやま計画を基に行政のご指導により、100年後の子孫のために入間市唯一の里山「加治丘

陵」を守っていきます。作業参加会員の平均年齢は74歳ですが、技量・体力・知力はまだまだ負けません。

　本年度も、絶大なるご支援をお願い致します。

　小春日和の12月26日、完成して間もない「自然探勝路」を田中市長、横田市議会議長、都市整備部高橋部

長、同部都市計画課瀧澤課長、同課坂口副主幹の５名が大山理事長、菱川・大垣両副理事長の案内により約

２時間にわたり視察された。

　南コースから入り、雑木林の中を曲がりくねった180段の丸太の階段を下り、沢に掛けた新しい丸太橋の上

でしばし歓談。一行はそこから223段を周囲の景色を探勝しながら北コースまで登った。その後、「山仕事の

広場」「花見の丘」など熱心に見て廻られたが、皆さまは改めて当グループの高度な仕事ぶりに感心しきり

のご様子。特に高齢者集団にもかかわらず、ほとんど人力だけで、しかも無事故で成し遂げたことは、いか

に日頃の教育と団結が功を奏しているかを如実に示しているとのお言葉を賜った。
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　加治丘陵さとやま自然公園施設計画の1つ、南北コースを結ぶ「自然探勝路」が完成した。

　昨年春に、農村環境改善センター南西側の「花見の丘」地域の整備に着手し、ヒノキ300本を伐採、樹皮を

剥き、近くの貯木場へ集結保管。昨年秋から、その丸太を利活用して、約400段の階段及び沢にかける丸太橋

１ヵ所・木道２ヵ所・土留め１ヵ所、更に道標・園名柱・ベンチを製作し要所に設置。貯木場から現地まで

の輸送に軽トラを使用した以外はすべて人力により見事に完成した。「四季の森休憩園地」「探検の森休憩

園地」などもあります。南コースの桜山展望台「位置標識№南13」から遊歩道を東へ進み、「標識№南10」

を左折すると下りの階段が見えます。ぜひ、新緑や紅葉の「自然探勝路」を歩いてみませんか。

我々の手で北と南を結びました‼自然探勝路　完成 我々の手で北と南を結びました‼自然探勝路　完成
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　　　　　　　　　　　　　下草刈り総面積 102,235㎡、伐採総本数1,161本、階段計500段、丸太橋１基、

　　　　　　　　　　　　木道２基、土留め１ヵ所、ベンチ９基、園名柱４基、道標６基（２ページ探勝路

　　　　　　　　　　　　イラスト参照）

　　　　　　　　　　　　　山仕事の広場ほかの下草刈りは前年通り。「花見の丘」の整備は引続き実施、

　　　　　　　　　　　　伐採は3 0 0本予定、完成はまだ先ですが、楽しみにして今年も事故のないよう頑

　　　　　　　　　　　　張って行きましょう。

平成30年度予定

平成29年度実績

　作　業　報　告 副理事長・作業班長　菱川 浩次

　作業写真特集 花見の丘ヒノキ伐採→皮むき→運搬貯蔵→探勝路階段設置

副理事長・作業班長　菱川 浩次　作　業　報　告

花見の丘ヒノキ伐採→皮むき→運搬貯蔵→探勝路階段設置　作業写真特集

作業班長の事前説明・打ち合わせ

伐採後に指定長さに切断

人力による引き倒し

引き倒し用のワイヤ掛け

伐採直後は気持ち良く剥ける

８人力の運搬 チルホールによるヒノキ材の引き上げ 81歳でもこの力強さ

貯木場での積込み 丸太材の手渡し 全ての作業は心合わせて
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　新緑の中、入間市主催により開催された。参加者は田中市長・

友山副市長・斎藤県議会議長・杉島県議・横田市議会議長・市会

議員多数・近隣自治会長・都市整備部山崎部長・同部都市計画課

瀧澤課長ほか課員・当グループ役員及び報道関係者その他計約50

名の多数の方が出席。

　通常の作業衣姿の当役員も案内役に立ち、南コース入口の会場

となっている広場に集合。市長、来賓各位に続き大山理事長も挨

拶。セレモニーとして階段入口でテープカットが行われた。

　なお、この模様は入間ケーブルテレビ、テレビ埼玉で放映され、

朝日・毎日・東京新聞でも掲載された。

　瀧澤課長・山田副主幹・坂口副主幹と当グループ理事全員が

出席、都市計画課より提供された資料により、今年度の業務委

託につき丁寧な説明がなされた。また、「花見の丘」整備につ

き、当グループより植栽計画などの提案もあり、具体化に向け

て有意義な話し合いがなされた。

　私は小学生のころより、空を飛んでいる飛行機を見るのがとて

も好きでした。成長するに従い、自分で飛行機を作って、それを

飛ばしてみたい、と思うようになった。30年ほど前の30代のころ、

市内豊岡にラジコン専門店がオープンしたので早速覗いたところ、

店主とウマが合って話が弾み、その世界に飛び込むきっかけとな

りました。図面を見ながら少しづつ作り進め、完成した時の喜び

は格別なものがあります。完成までに飛行機で９ヶ月、ヘリコプ

ターで４ヶ月ぐらいかかり、なかなか根気のいる作業です。

　空高く自分の思うがままに操縦して飛ばせるラジコン、なんと

爽快なことか！！そのエンジン音には心躍らされ、元気をもらえま

す。これからも健康に気をつけながら、出来るだけこの趣味を続けていきたいと思っています。

のぞ

イベント結果報告

お知らせ

〇第16回通常総会　　６月16日㈯14：00～市民会館３F１号室。引き続き講演会（講師　あすか歯科医院 川島徹也院長）

　　　　　　　　　　その後懇親会開催。多数の会員の出席を希望します。

〇森林研修　　　　　９月２日㈰ 予定。　〇環境フェア　9月30日㈰産業文化センター出展予定。
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～編集後記～　今号は記念すべき自然探勝路の完成により、写真を多く掲載したので理事会の承諾を得て創刊以来初

めてカラーにしました。なお、私は平成22年の第13号より編集に携わって来ましたが、次号より埴生信一理事に編集

委員長をお願いすることになりました。拙い編集で恐縮でしたが、ご投稿いただいた多くの方々、ご協力賜った編集

委員の皆さまに深くお礼申し上げます。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 （編集委員長　小林貞治郎）

つたな

くく

●万燈祭り　　　　　昨年10月28㈯･29日㈰開催。悪天候のため焼きイカやマフィンは仕入れ数を若干減らして完売。

●15周年記念忘年会　12月23日㈯14：00より市民会館３階１号室にて開催。来賓と会員計99名の多数が出席、フラダン

　　　　　　　　　　スなどの余興もあり、大いに盛り上がって１年を締め括った。

●楽山ゴルフ会　　　第19回：11月８日㈬美里ロイヤルGCで開催。10名参加、今野栄之さんが初優勝。

　　　　　　　　　　第20回：本年４月25日㈬シルクCCで開催18名参加、澤田 豊さんが初優勝。

しげゆき

　自然探勝路 完成式典 テープカット 開催 ４月23日㈪

　都市計画課との意見交換会
４月２日㈪　イルミン

会員№463　宮岡八洲夫【わたしの趣味】ラジコンに魅せられて

　自然探勝路 完成式典 テープカット 開催 ４月23日㈪

　都市計画課との意見交換会
４月２日㈪　イルミン

【わたしの趣味】ラジコンに魅せられて 会員№463　宮岡八洲夫


